

## Comienzan seminarios virtuales sobre Arqueología



Horacio Chiavazza, director de Patrimonio Cultural y Museos de la Provincia, aseguró a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael que tendrá lugar un curso de capacitación general e introductorio a temáticas históricas de la ciudad y del caso mendocino en particular. Desde hoy, Cultura estará brindando este tipo de seminarios virtuales relacionados con la Arqueología. “Este es un curso que está abierto al público, que se enfoca sobre todo a los trabajos que se hacen en las ciudades y, en concreto, en la ciudad de Mendoza, tratando de ofrecer una mirada desde una perspectiva que no son los documentos que tradicionalmente se han utilizado para explicar estas historias en las ciudades, sino sobre todo, las materialidades, que son los objetos arqueológicos, los restos de edificios (en Mendoza –por un terremoto– la Ciudad Colonial fue destruida en 1861 y quedó sepultada)”, dijo, y agregó que la idea es mostrar las características que tiene esta práctica disciplinaria, plantear ejemplos que se han llevado a cabo a través de labores en los municipios, incluyendo al de Santa Cruz de la Sierra (Bolivia). Para este taller, que se desarrollará los jueves desde las 20 hasta el 11 de diciembre, trabajará un equipo que se referirá no sólo a los hallazgos, sino a su análisis e interpretación (por ejemplo, el de cerámicas indígenas o las que trajeron los españoles). Cerrarán con algunas materialidades, sobre cómo estudiar desde la materialidad a los siglos XIX y XX, incluyendo análisis de losas de producción industrial inglesa y/o nacional.

“Será un curso en el cual vamos a atravesar una historia narrada a través de los objetos, y que va en paralelo a las tradicionales que se han comentado y que se basan en la documentación escrita”, explicó.

Cabe decir que en nuestra provincia se han encontrado objetos de gran antigüedad y valor histórico, los cuales muchos formaron parte del trabajo de Humberto Lagiglia en San Rafael, quien fue pionero en este sentido.

Los interesados en inscribirse a este curso que está orientado a público en general, pueden hacerlo a través de un formulario que se encuentra en la página web oficial del Ministerio de Cultura y Turismo de Mendoza. El mismo se llama “Arqueología histórica, temas y problemas”.